
Canoa  polo.  Coppa  dei
Campioni, la Kst Siracusa ci
riprova  in  Spagna  nel  fine
settimana
Fine  settimana  dedicato  alla  fase  finale  della  coppa  dei
Campioni  di  canoa  polo.  Due  le  formazioni  siciliane  che
provano in Spagna la scalata al successo continentale: la Kst
Siracusa  (maschile)  e  la  Polisportiva  Canottieri  Catania
(femminile).
La squadra siracusana, vicecampione d’Italia, si presenta con
Edoardo Corvaia, Gianmarco Emanuele, Fabrizio Santino, Fabio
Barone, Andrea Romano, Alessandro Empoli e Gianmarco Guarnera,
alcuni  freschi  campioni  del  mondo  con  la  nazionale.  In
panchina c’è Pierpaolo Arganese, coach anche dell’Under 21
azzurra.
Sabato  la  fase  a  gironi,  poi  domenica  le  finali.  Gli
avversari: Clube Kayak-Polo da Barra dal Portogallo, Groningen
A dall’Olanda, TNT e Gent dal Belgio, Condé Sur Vire e 3MCK –
UC (Montpellier) dalla Francia, Viking dalla Gran Bretagna,
Rothe Mühle Essen e KC NW Berlin dalla Germania, Club Kayak-
Polo  Málaga  e  R.C.N.  Castellón  a  rappresentare  invece  la
nazione di casa.

Siracusa.  Dissesto
idrogeologico,  caccia  ai

https://www.siracusaoggi.it/canoa-polo-coppa-dei-campioni-la-kst-siracusa-ci-riprova-in-spagna-nel-fine-settimana/
https://www.siracusaoggi.it/canoa-polo-coppa-dei-campioni-la-kst-siracusa-ci-riprova-in-spagna-nel-fine-settimana/
https://www.siracusaoggi.it/canoa-polo-coppa-dei-campioni-la-kst-siracusa-ci-riprova-in-spagna-nel-fine-settimana/
https://www.siracusaoggi.it/canoa-polo-coppa-dei-campioni-la-kst-siracusa-ci-riprova-in-spagna-nel-fine-settimana/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-dissesto-idrogeologico-caccia-ai-fondi-piu-attenzione-per-non-annegare/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-dissesto-idrogeologico-caccia-ai-fondi-piu-attenzione-per-non-annegare/


fondi:  "più  attenzione  per
non annegare"
Più attenzione per Siracusa da parte degli uffici regionali ma
anche più cura per la città da parte dei suoi amministratori.
A chiederla è il deputato regionale Stefano Zito (M5S) che già
prima  dell’ultimo  fenomeno  alluvionale  aveva  inviato  una
richiesta al presidente della Commissione regionale “Ambiente
e  Territorio”  per  dedicare  una  seduta  alle  pericolose
inondazioni che da tempo si verificano nel Comune aretuseo.
“Il tempo è cambiato e le piogge sono decisamente più intense
rispetto  al  passato.  Ciò  non  toglie  che  i  problemi  oggi
esistenti sono vecchi di decenni e mai affrontati. Da lì si
deve  partire  se  si  vuole  evitare  che  troppo  spesso,  con
l’arrivo della stagione delle piogge, buona parte della città
venga sommersa dalle acque piovane”, racconta Zito al telefono
su FM Italia.
“L’amministrazione  è  stata  sollecitata  più  volte  a  dare
risposte e tempi certi alla risoluzione del grave dissesto
idrogeologico che si manifesta ogni volta che si verificano
fenomeni  temporaleschi,  anche  quelli  di  normale  entità.
Purtroppo,  in  3  anni  di  gestione  Garozzo,  nessun  serio
intervento progettuale né tantomeno cautelativo è stato posto
in essere”. Mancherebbero i progetti esecutivi e cantierabili,
motivo per cui – anche in presenza di eventuali finanziamenti
–  il  rischio,  secondo  Zito,  è  che  Siracusa  non  possa
beneficiarne. “Ma non si possono abbandonare i residenti al
loro destino quando dall’altro lato si pretende il pagamento
regolare  di  tributi  salati  per  servizi  inqualificabili  ed
indegni di questo nome”, aggiunge Zito.
Quanto  alla  richiesta  di  riconoscimento  dello  stato  di
calamità naturale, Zito approva la mossa di palazzo Vermexio –
“specie per dare ristoro ai cittadini che hanno subito danni”
–  ma  sottolinea  al  contempo  come  il  Ministero  potrebbe
bloccare ogni mossa, anche della Regione, “se riterrà che vi
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sono delle colpe in quanto accaduto, ad esempio per la mancata
pulizia delle caditoie”.

Siracusa. Con la Lilt per la
prevenzione,  campagna  Nastro
Rosa: si colora la fontana di
Diana
“La prevenzione è un messaggio per tutte noi” è lo slogan
scelto per la campagna Nastro Rosa 2016 della Lilt, al via ad
ottobre. Mobilitazione anche a Siracusa con al centro il tema
della prevenzione.
Numerose le iniziative messe in campo dalla sezione siracusana
della  Lega  Italiana  Lotta  ai  Tumori.  “Lo  scopo  è
sensibilizzare il più grande numero possibile di donne sui
temi  della  prevenzione  senologica”,  spiega  il  presidente
Claudio Castobello.
“Grazie  all’impegno  dei  nostri  volontari,  ogni  Comune  del
nostro  territorio  nel  quale  insista  una  sede  Lilt  vedrà
illuminarsi di rosa un monumento o un edificio; i negozianti
saranno invitati ad allestire le vetrine a tema; i nostri
ambulatori saranno a disposizione nei giorni e orari previsti,
su prenotazione, per le visite specialistiche gratuite al seno
ai nostri associati”.
La  Sezione  Provinciale  di  Siracusa  ,  nell’occasione  della
Campagna Nastro Rosa 2016, di concerto con l’Amministrazione
Comunale, illuminerà di rosa la fontana di Diana di piazza
Archimede.
“E’ il terzo anno che Siracusa illumina la Fontana di Diana,
scelta da noi perché vede al centro una donna, ma anche per la

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-con-la-lilt-per-la-prevenzione-campagna-nastro-rosa-si-colora-la-fontana-di-diana/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-con-la-lilt-per-la-prevenzione-campagna-nastro-rosa-si-colora-la-fontana-di-diana/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-con-la-lilt-per-la-prevenzione-campagna-nastro-rosa-si-colora-la-fontana-di-diana/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-con-la-lilt-per-la-prevenzione-campagna-nastro-rosa-si-colora-la-fontana-di-diana/


sua ubicazione strategica, in pieno centro storico, crocevia
per i maggiori punti di interesse dell’isola di Ortigia”, dice
ancora Castobello.

Noto  si  fa  bella,  domani
Alberto II di Monaco riceve
la cittadinanza onoraria
Ultimi, febbrili preparativi per la giornata “particolare” di
Noto, pronta ad accogliere il suo cittadino onorario Alberto
II, principe di Monaco. Domani la blindata cerimonia, nel
salone delle feste di palazzo Nicolaci preferito all’austera
aula consiliare di palazzo Ducezio.
Il  capo  di  Stato  monegasco  riceve  la  cittadinanza  su
deliberazione del Consiglio comunale nel 2014, scelta motivata
“per la sensibilità dimostrata verso i problemi ambientali e
la tutela delle oasi naturalistiche e per il grande impegno
nelle attività culturali, sportive e filantropiche di respiro
internazionale”. In particolare, nel 2013 la sua fondazione,
Albert II de Monaco, ha destinato un sostanzioso contributo
all’Ente  Fauna  Siciliana  ed  un  secondo  pare  sia  pronto  a
partire nei prossimi mesi.
Per Alberto di Monaco non è la prima volta a Noto: le cronache
raccontano di una sua visita privata nell’estate del 2013.
L’arrivo a Noto è previsto per le 11. Ad attenderlo, sugli
scalini  di  palazzo  Ducezio,  ci  sarà  il  sindaco  Bonfanti.
Insieme si recheranno verso palazzo Nicolaci e subito dopo la
cerimonia  si  recheranno  in  Cattedrale,  attesi  dal  vescovo
Staglianò.  Nel  pomeriggio  visita  all’Oasi  naturale  di
Vendicari  ed  ai  resti  della  villa  romana  del  Tellaro.  A
chiudere  la  lunga  giornata  un  concerto  sul  sagrato  del
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Santissimo Salvatore, aperto a tutti.

foto: valdinotomagazine

Siracusa. Assemblea Diocesana
in  Santuario,  a  conclusione
della Visita Pastorale
Si terrà domani, venerdì 30 settembre, alle 18, nella Cripta
del Santuario Madonna
delle Lacrime a Siracusa, l’Assemblea diocesana. L’arcivescovo
di Siracusa, Salvatore Pappalardo, consegnerà alla comunità
diocesana la Lettera “Partecipi della grazia che mi è stata
concessa” nella quale, a conclusione della Visita Pastorale,
traccia alcune piste di lavoro per i prossimi anni.
L’alto  prelato  ha  iniziato  la  sua  Visita  Pastorale  nel
novembre 2011, concludendola alcuni
mesi  fa.  Nelle  parrocchie  della  Diocesi  ha  incontrato  le
diverse realtà ecclesiali ma anche
le realtà e le Istituzioni del territorio.
Nel  corso  dell’assemblea  diocesana  il  vescovo  emerito  di
Ragusa,  Paolo  Urso,  offrirà  una  meditazione  sul  tema  “La
Parrocchia: luogo dell’incontro con il Signore ed i fratelli”.
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Impianti  sportivi:  arrivano
milioni di euro per Floridia,
Noto e Canicattini
Ci sono anche i progetti relativi alla realizzazione del campo
di  calcio  e  della  struttura  polivalente  di  Floridia  (1,1
milioni), al completamento del velodromo di Noto (1,5 milioni)
e  all’intervento  di  manutenzione  straordinaria  e  di
adeguamento del campo di calcio comunale di Canicattini Bagni
(1,3)  tra  quelli  finanziati  dall’assessorato  regionale  del
Turismo, dello Sport e dello Spettacolo.
Sono in totale 40 i progetti strategici finanziati in Sicilia
e tutti inerenti lo sviluppo dell’offerta sportiva, grazie al
settore  di  intervento  relativo  alla  riqualificazione  e  al
potenziamento dell’impiantistica sportiva inserito all’interno
del “Patto per lo Sviluppo della Sicilia”.
I tre progetti siracusani furono presentati dai rispettivi
Comuni  con  un  bando  pubblico  del  P.O.  F.E.S.R.  2007-2013
approvato l’11 aprile 2011. “La graduatoria stilata il 12
aprile 2013 e pubblicata in Gazzetta Ufficiale della Regione
Siciliana  nel  mese  di  luglio  del  2013  fu  successivamente
revocata il 12 agosto 2014 in seguito alla presentazione di
ricorsi  e  all’instaurazione  di  numerosi  contenziosi  fra  i
Comuni interessati e la Regione e sostituita con una nuova
graduatoria  definitiva”,  spiega  Enzo  Pupillo,  componente
dell’Ufficio  di  Diretta  Collaborazione  dell’assessore
regionale.
“L’allungarsi delle procedure ha prodotto il superamento dei
limiti  di  tempo  stabiliti  dalle  direttive  europee  per
realizzare gli interventi e per rendicontare la spesa, facendo
perdere i relativi finanziamenti e mettendo a serio rischio il
completamento delle opere. L’accordo fra lo Stato e la Regione
Siciliana – dice ancora Pupillo – ha consentito il recupero
effettivo di 50 milioni di euro sufficienti a dare copertura
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finanziaria  alla  realizzazione  di  40  impianti  sportivi
siciliani, fra i quali rientrano i progetti dei tre Comuni
della provincia di Siracusa”.

Melilli.  Tensione  Cgil-
Consiglio  comunale  sul
reddito  di  cittadinanza,
"regolamento pronto"
Reddito di cittadinanza a Melilli, “il regolamento è ultimato
anche  nella  parte  relativa  ai  criteri  di  selezione”.  Il
presidente del Consiglio comunale, Salvo Sbona, smentisce la
Cgil  che  aveva  parlato  di  un  provvedimento  destinato  a
rimanere  un  annuncio.  “Sono  rimasto  molto  colpito  dalle
dichiarazioni del sindacato”, dice proprio Sbona. “Ho notato
forte ostruzionismo e molta demagogia nei vari interventi dei
rappresenti della Cgil agli incontri per definire le linee
giuda di questo strumento di sostegno al reddito. Non voglio
fare polemica, rassicuro sul fatto che continueremo a portare
avanti le nostre iniziative a tutela dei concittadini con
senso di responsabilità e voglia di fare. Basta con i veti
incrociati e con gli steccati di partito ed in questo caso di
sindacato”, conclude il presidente del Consiglio comunale di
Melilli.
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Siracusa.  Servono  almeno  9
milioni  per  l'ex  Provincia,
attesa per l'assestamento di
bilancio regionale
Attesa per l’assestamento di bilancio a cui sta lavorando il
governo  regionale.  Previste  misure  a  sostegno  di  enti  in
difficoltà  come  l’ex  Provincia  Regionale  di  Siracusa  che
cammina sull’orlo del default. Il presidente della commissione
Bilancio Ars, Enzo Vinciullo, invita la giunta Crocetta “a
procedere in maniera oculata e attenta, senza trascurare tutti
quei  soggetti  che  si  trovano  in  particolare  difficoltà
economica”.
I dipendenti della ex Provincia di Siracusa non ricevono lo
stipendio da luglio, mentre i “colleghi” della partecipata
Siracusa  Risorse  attendono  da  marzo.  Senza  trascurare  il
debito accumulato con banche e creditori.
“Le  risposte  devono  arrivare  da  questo  assestamento  di
Bilancio che è anche l’ultimo per il 2016”, insiste Vinciullo
che vuole siano subito individuate “le somme che devono essere
destinate alle singole province, senza contrattazione Regione-
Autonomie Locali. E questo perchè in passato la provincia di
Siracusa è stata trattata sempre come la cenerentola”, dice il
deputato di Ncd che vuole almeno 9 milioni per il Libero
Consorzio siracusano “altrimenti sarò costretto ad assumere un
atteggiamento  ostruzionistico  nell’approvazione  del  nuovo
strumento finanziario”.
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Floridia.  Trasporto  studenti
a  pagamento,  il  sindaco:
"senza  bilancio  non  c'è
alternativa"
Per tutto il mese di ottobre il servizio di trasporto studenti
pendolari da Floridia non verrà più effettuato dal Comune.
Scelta una ditta privata con costi a carico degli utenti.
Imbufaliti  i  genitori  a  cui  replica  il  sindaco,  Orazio
Scalorino. “Prima di ogni cosa, voglio ricordare a tutti che
quando il servizio era gestito dall’Ast le segnalazioni di
problemi erano quasi quotidiane. In ogni caso, oggi l’azienda
regionale non è in grado di poter inviare 11 pullman tutte le
mattine a Floridia. Non abbiamo alternativa. Dal 2013 siamo
stati costretti a privatizzare il servizio”, puntualizza il
primo  cittadino.  “Non  avendo  il  bilancio  approvato,  non
abbiamo altra alternativa. Stiamo in ogni caso lavorando per
trovare una ulteriore soluzione. Ma serve anche il voto del
Consiglio  comunale  perchè  senza  bilancio  non  abbiamo  come
compensare le spese delle famiglie floridiane”.

Cittadella  dello  Sport,  in
attesa  del  bando  di  gara
prorogata la gestione sino a
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dicembre
Prorogata  la  gestione  della  Cittadella  dello  Sport  al
raggruppamento  di  associazioni  composto  da  Albatro-Aretusa-
Pattinatori  Zecchino  e  Medea.  Fino  alla  fine  di  dicembre
continueranno ad occuparsi degli impianti del complesso voluto
da Concetto Lo Bello e della palestra Akradina.
Doveva trattarsi di una gestione provvisoria, limitata ai mesi
di  agosto  e  settembre.  Ma  i  tempi  per  la  gara  per
l’affidamento in concessione si sono rivelati più lunghi del
previsto e pertanto si è resa necessaria una proroga tecnica.
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